



*Con el presente número extraordinario, DOCUMENTACIÓN ADMINISTRATIVA se incorpora al eco despertado en todos los ámbitos, nacionales e internacionales, por la nueva Constitución española. Esta revista no sólo desea contribuir con ello a subrayar la importancia histórica de tal acontecimiento, sino que trata de destacar la trascendencia que para su temática habitual tiene la existencia de un marco jurídico-político como el que aquí se recoge y comenta.*

*El comentario corre a cargo de varios diputados de distintas ideologías y partidos, que han contribuido muy directamente al nacimiento de la Constitución por su condición de miembros de la ponencia constitucional del Congreso. DOCUMENTACIÓN ADMINISTRATIVA confía en poder ofrecer en sucesivos números nuevos comentarios, escritos desde posiciones políticas diferentes a las incluidas en el presente volumen.*

*Del texto constitucional, por su parte, se colecciona aquí la totalidad de las sucesivas versiones elaboradas a lo largo del proceso constituyente, incluso alguna aparecida en la prensa diaria sin carácter oficial. Para DOCUMENTACIÓN ADMINISTRATIVA, tal colección de textos (que se completa con las versiones del texto oficial de la Constitución en las distintas lenguas españolas, así como con la traducción—no oficial—al francés, inglés y alemán) puede ser una muy estimable ayuda para los estudiosos del tema, y un instrumento de gran utilidad para hacer fácilmente visibles las vicisitudes del texto constitucional.*

